



響け！小中一貫教育イメージ  
ソング「みんなの椿町」♪♪ 12/20

小中一貫教育（モデル事業）に取り組む椿・椿泊小学校、椿町中学校の子どもたちが、シンガーソングライターの堀内 佳さんを椿公民館に招いて人権コンサートを開催し、約150人が参加しました。堀内さんは、人生を振り返りながらギターで弾き語りして自作曲を披露。子どもたちが作詞、堀内さんが作曲した歌「みんなの椿町」を一緒に合唱し、会場全体が感動に包まれました。

12/23 那賀川地区民生・児童委員が  
単身高齢者世帯へ餅を配布

新年をあたたく迎えてもらおうと、那賀川地区民生委員児童委員協議会の皆さんが、地区内の単身高齢者世帯約240戸を訪宅し、つぎたての餅を手渡しました。この活動は、単身高齢者の安否確認を兼ねて毎年行われています。会長の西本浩次郎さん（71歳）から餅を受け取った原市キヨ子さん（88歳）は、「真心と一緒にいただきました。よい年が迎えられそうです」と喜んでいました。



子どもたちの夢輝く  
光のクリスマスイベント 12/23

聖夜を彩る「ルミナスタウンプロジェクト2014クリスマス」が、牛岐城趾公園で3日間開催されました。会場には、昨夏、富岡まちなみ芸術祭で制作された高さ6mの竹の球体に、小中学生約1,900人が夢などを書いたLEDカプセル「ゆめのたね」を飾り付けた光のモニュメント「おもいだま」が設置されました。ステージでは、歌やダンスのほか、光の結婚式も行われました。



851人が  
晴れて大人の仲間入り 1/11

成人式が市民会館で行われ、該当者851人のうち663人が出席し、成人の決意を新たにしました。式典で岩浅市長は、「周りが自分に何をしてくれるかを考えるより、自分が社会に何ができるかを考えてほしい」と激励。新成人を代表して岡田啓司さん（羽ノ浦町）が、「感謝の気持ちを忘れず、行動に責任を持ち、夢や目標に向かって前進していきたい」と誓いのことばを述べました。

12/23 第6回とくしま芸術文化賞受賞  
渡辺記世さんに喜びの声聞く

向原町在住の洋画家、渡辺記世さん（68歳）の個展が、12月18日から6日間、あわぎんホールで開催されました。これまでに二紀展などで多くの受賞経験がある渡辺さん。今回の受賞については、「40年余り制作し、県内での新作発表個展は33回を数えます。継続してきたことが評価されたのではないのでしょうか」と控えめに語りました。今後は、「創作は私の生きるエネルギー。自己を見つめて励みたい」と話していました。



1/15 橘町・椿泊・福村漁協に  
徳島海上保安部長から感謝状

15日からの「防災ボランティア週間」にちなみ、災害時の原油流出を想定した排出油防除訓練に平成11年から参加してきた橘町・椿泊・福村の各漁業協同組合に、徳島海上保安部長から感謝状が贈られました。橘町漁業協同組合の甘利和司理事は、「海あつての漁師で、漁場を守る使命があります。今後も参加し、事故発生時にも的確に対応できるように励みたい」と話していました。



左から中野組合長（福村）、久米組合長（椿泊）、甘利理事（橘町）